

Krems, am 04.07.2025

Kremser Ferienspiel macht Station im Rathaus

Rätselspaß im museumkrems und Begegnung mit der Stadtpolitik

Krems – Im Rahmen des Kremser Ferienspiels begaben sich zahlreiche Kinder auf Rätselrallye durchs museumkrems und erkundeten anschließend das Bürgermeisterbüro im Rathaus. Für Kurzentschlossene gibt es bei einigen Programmpunkten des Ferienspiels noch freie Plätze.

Im Rahmen des Kremser Ferienspiels ging die Veranstaltung „Senftube Klara“ im museumkrems und im Rathaus über die Bühne. Die Kinder begaben sich zunächst auf eine spannende Rätselrallye durch das Museum und erfuhren dabei spielerisch viel Wissenswertes über die Geschichte ihrer Stadt. Danach wurden die jungen Entdecker:innen im Rathaus empfangen. In Vertretung von Bürgermeister Peter Molnar begrüßte Stadträtin Alexandra Ambrosch die Kinder im Bürgermeisterbüro und beantwortete zahlreiche Fragen. Zum Abschluss dieses erlebnisreichen Vormittags gab es für alle Teilnehmer:innen noch ein wohlverdientes Eis zur Abkühlung.

Es gibt noch Restplätze

Das Kremser Ferienspiel erfreut sich auch heuer wieder großer Beliebtheit. Für Kurzentschlossene gibt es aktuell unter anderem noch freie Plätze beim Klang-Workshop „Knistern und Krachen“ (10. Juli), dem Workshop „Von der Kuh ins Kühlregal“ (11. Juli), dem Besuch in der Kerzenmanufaktur Koch („Ein Funken Fantasie“, 14. Juli) und dem Ausflug ins Weingut Mayer-Resch („Von der Rebe ins Glas“, 18. Juli). Am besten schnell anmelden: Birgit Rampsl, Tel. 0676/840 803 207, E-Mail: ferienspiel@impulse-krems.at, www.ferienspiel-krems.at

*Foto: Am Ende des spannenden Vormittags genossen die Kinder ein leckeres Eis.
Das Bild zeigt einen Teil der Gruppe zusammen mit Stadträtin Alexandra Ambrosch.
© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems